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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度 愛南町観光振興等イベント審査委員会    

２ 議題 

(１) 愛南町観光振興等イベント補助金審査の概要について 

(２) 各団体からの補助金申請書に係る企画書のプレゼンテーシ

ョンについて 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年４月 16日(火) 14時 00分から 15時 30分まで 

４ 開催場所 愛南町役場本庁３階 第２会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
髙橋 伸吉、小島 重康、佐伯 謙、宇佐 久子、谷脇 千秋、 

土居 尚行、福田 久、吉田 由紀子、渡邊 和明、徳川 義孝 

７ 担当所属 

所属名 商工観光課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 兵頭 重徳 

主幹 大森 安洋 

課長補佐 澤近 幹人 

主事 中村 天駿 

８ その他の

所属 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

澤近課長補佐 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

澤近課長補佐 

 

 

髙橋委員長 

 

 

 

澤近課長補佐 

 

髙橋委員長 

 

委員一同 

 

髙橋委員長 

 

 

 

澤近課長補佐 

 

びやびや広め隊 

 

髙橋委員長 

 

 

谷脇委員 

 

 

びやびや広め隊 

 

 

定刻となりましたので、ただ今から令和６年度愛南町観光振

興等イベント審査委員会を始めます。前期分については２団体

の申請がありましたので御審議のほどよろしくお願いします。

それでは、開会に当たり、髙橋委員長が御挨拶を申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、協議事項に入ります。この先の進行は髙橋委員長

にお願いします。 

 

早速議事に入ります。「(１) 愛南町観光振興等イベント補助

金審査の概要について」を議題とします。事務局から説明願い

ます。 

 

(補助金審査の概要と審査基準について説明) 

 

ただ今の件について、御質問や御意見はありませんか。 

 

(なし) 

 

それでは「(２) 各団体のプレゼンテーション」に入ります。

申請がありましたのは２団体です。団体ごとに審査表を記入し、

後ほど提出願います。 

 

それでは、愛南びやびや広め隊、お願いします。 

 

(プレゼンテーション) 

 

ありがとうございました。ただ今の愛南びやびや広め隊のプ

レゼンについて、御意見、御質問はありませんか。 

 

本事業はカツオを売ることを目的としたイベントなのでしょ

うか。 

 

カツオはもちろんですが、多くの方に愛南町を巡ってもらう

ことを目的としています。 
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谷脇委員 

 

びやびや広め隊 

 

谷脇委員 

 

 

 

びやびや広め隊 

 

 

谷脇委員 

 

渡邊委員 

 

びやびや広め隊 

 

 

 

 

 

 

 

土居委員 

 

びやびや広め隊 

 

 

 

土居委員 

 

 

 

びやびや広め隊 

 

 

土居委員 

 

その中心にカツオがあるという認識でしょうか。 

 

そのとおりです。 

 

喫茶店のような所もスタンプ取得可能な店として設定しない

のでしょうか。できるだけいろいろな業者を入れるべきではな

いでしょうか。 

 

個別の事業者それぞれに声を掛けることができなかったた

め、組合単位で設定しています。 

 

分かりました。 

 

広告宣伝費は具体的に何を考えているのですか。 

 

どの手段にどのくらいお金を使うかは検討しながらしていく

予定です。前回はラジオ特集を組みましたが若い方に向けたも

のではなかったため、今回は LINE等 SNSをうまく活用するため

に SNS 広告に長けたスタッフを雇い、そちらにも力を入れる予

定です。 

また、CMも１、２回考えており、愛媛新聞等にも取り上げて

もらうように声を掛ける予定です。 

 

事業実施期間に「びやびやかつお」は取れるのでしょうか。 

 

カツオは回遊魚のため一概に取れるか分かりませんが、提供

できない場合はほかの旬の特産品を提供したいと思っていま

す。 

 

一般の人に「日戻りびや」と「びやびやかつお」の違いは分か

らないと思います。愛南町のカツオを広めるには「日戻りびや」

でも良いのではないでしょうか。 

 

当日なら差はありません。今後漁協と協力して参加者のニー

ズに対応したいと思います。 

 

参加者は、行けば「びやびやかつお」を食べることができる

と思っていますが、実際は食べることができない場合も多いで
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谷脇委員 

 

 

びやびや広め隊 

 

 

 

谷脇委員 

 

 

土居委員 

 

 

びやびや広め隊 

 

 

髙橋委員長 

 

 

澤近課長補佐 

 

旬彩マルシェ 

 

髙橋委員長 

 

 

土居委員 

 

 

旬彩マルシェ 

 

土居委員 

 

 

旬彩マルシェ 

 

す。 

 

どこに行けば食べることができるのか周知はしていないので

しょうか。 

 

漁協のホームページに、どの店舗にどのくらい卸したかを掲

載しています。また、去年は公式 LINEアカウントに店舗情報を

掲載し、各店舗の仕入状況を確認できるようにしていました。 

 

仕入状況を確認できるように誘導していただければと思いま

す。 

 

「びやびやかつお」は１日に平均どのくらい仕入れることが

できるのでしょうか。 

 

漁獲量にもよりますが、店舗が希望した数を仕入れることが

できます。 

 

ありがとうございました。審査結果は後日連絡しますのでよ

ろしくお願いします。 

 

続きまして、あいなん旬彩マルシェ実行委員会お願いします。 

 

(プレゼンテーション) 

 

ありがとうございました。ただ今のあいなん旬彩マルシェ実

行委員会のプレゼンについて、御意見、御質問はありませんか。 

 

野外のイベントは天気が心配ですが、荒天の場合はどうする

のでしょうか。 

 

１週間延期することとしています。 

 

延期したとしても荒天の場合も考えられますが、イベント保

険は掛けないのでしょうか。 

 

検討します。 
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髙橋委員長 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

 

宇佐委員 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

 

澤近課長補佐 

 

 

 

兵頭課長 

ありがとうございました。審査結果については後日連絡しま

すのでよろしくお願いします。 

 

(審査内容については非公開) 

 

続いて「(３) その他」に移ります。何か御意見はありませ

んか。 

 

今回の事業には直接関係ありませんが、今年「牡蠣まつり」

に出店しましたが、人数が多かったため多くの人にお断りする

結果となってしまいました。せっかく来てもらったのに申し訳

ないので、その点は出店者側も考えていきたいと思っています。 

 

たくさんの貴重な御意見をいただきありがとうございまし

た。今後も皆様の御協力をよろしくお願いします。 

 

 以上をもちまして、令和６年度愛南町観光振興等イベント審

査委員会を終わります。閉会に当たり商工観光課長から御挨拶

申し上げます。 

 

(閉会挨拶) 

 


